
Es lagen keine schriftlichen Anfragen der Fraktionen vor.  
 
Auf mündliche Anfrage von Herrn Bäsch bezüglich des Konzeptes über die Nutzung der 
Kellerräume SZ Niederpleis teilte Herr Trübenbach mit, dass dies noch nicht erstellt sei, obwohl 
die Kellerräume zwischenzeitlich leer geräumt sind.  
 
Bezüglich des Fertigstellungstermins der Außenanlage OGS Hangelar teilte Herr Trübenbach 
mit, dass dies der 05.07.2011 (Abnahme) sei.  
 
Auf mündliche Nachfrage von Herrn B. Müller (CDU) bezüglich der Komplettierung des 
Außenanstrichs der kath. GS Buisdorf teilte Herr Trübenbach mit, dass dieser für 2012 
vorgesehen sei.  
 


